

Verabschiedung Ratsmitglieder

Bürgermeister Spürck ehrt ehrenamtliche Tätigkeiten

Kerpen, 26.09.2022

Am vergangenen Freitag ehrte Bürgermeister Spürck in einer Feierstunde ehemalige Stadtverordnete, Ortsvorsteher und stv. Bürgermeister für ihr, teilweise jahrzehntelanges, ehrenamtliches Engagement.



In seiner Ansprache würdigte Spürck die jahrelange Tätigkeit zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger. Auch in der vergangen Wahlperiode 2014/2020 stand die Kolpingstadt Kerpen vor einer Fülle von Herausforderungen. Spürck dankte den Anwesenden für ihr Mitwirken bei der Bewältigung dieser Herausforderungen.

Rückblickend auf ihr Engagement hatten alle geehrten bei der Überreichung der Ehrenurkunden die Möglichkeit, über die für sie nachhaltigsten Eindrücke und Erlebnisse ihrer Tätigkeit zu berichten. Bei diesen Erzählungen zeigte sich die Vielfältigkeit kommunalpolitischen Wirkens.